

Anuncia presidente de Serbia próxima visita a Cuba



Belgrado, 31 oct (RHC) El presidente de Serbia, Aleksandar Vucic, expresó su satisfacción ante la invitación de su homólogo cubano, Raúl Castro, de visitar la nación caribeña.

El primer mandatario al recibir a la embajadora de La Habana en Serbia, Mayra Ruiz García, puntualizó que espera tener la oportunidad de recorrer el puerto de Mariel, el cual calificó de uno de los mayores proyectos económicos de la historia de Cuba.

Las buenas relaciones políticas entre los dos países, opinó, deben ser el fundamento para el desarrollo de la cooperación económica, partiendo de las posibilidades existentes en la esfera agropecuaria, así como en la medicina y la industria farmacéutica.

Vucic agradeció a la embajadora por la buena colaboración y el trabajo realizado durante su mandato para el avance de los vínculos entre los dos países, como resultado de su experiencia y empeño diplomáticos.

Ruiz García le manifestó que su visita a Cuba dará un significativo impulso a las relaciones cubano-serbias, tanto a través del diálogo político como con la ampliación de la cooperación económica.

Expresó su agradecimiento al jefe de Estado y al gobierno de Serbia por la excelente colaboración durante los cuatros años de su permanencia en ese país.

Reiteró el apoyo de siempre de su país a Belgrado en el tema de Kosovo y Metohija, en correspondencia con el respeto al derecho internacional.

Vucic agradeció la postura de principios de Cuba al no reconocer la declaración unilateral de independencia de ese territorio, así como su apoyo en las organizaciones internacionales en rechazo a las pretensiones de membresía del llamado Kosovo. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146030-anuncia-presidente-de-serbia-proxima-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba